

Estimado compañero:

En estos días se realizará la **ASAMBLEA MENSUAL** de los círculos de la UJC. Con este motivo te hacemos llegar nuestra invitación a participar en tu círculo de base; a compartir con nosotros un momento de fraternidad, de discusión política y alegría.

- El temario es:
- 1) Situación política nacional. Campaña del Referéndum.
 - 2) A un año del 8º Congreso de la UJC; las luchas juveniles y Carta de los Derechos de la Juventud.
 - 3) Situación internacional, Paz, Antimperialismo y Socialismo.

A dos años y tres meses de reconquistada la democracia, nos encontramos en medio de una gran empresa nacional, cívica y democrática: la campaña de firmas Pro-Referéndum, para consolidar la democracia sobre la base de la verdad y la justicia, y evitar que el manto del olvido mantenga vivas las raíces putrefactas del fascismo.

El reciente acto del 20 de Mayo, en homenaje a Zelmar y el Toba, fue un gran espaldarazo a este empeño democrático, y un poderoso impulso para que continuemos juntando firmas hasta la victoria final.

438.000 uruguayos, hombres y mujeres, jóvenes y viejos trabajadores e intelectuales, gente del campo y la ciudad, civiles y militares, religiosos y ateos, ya han estampado su firma. Ahora se trata de no perder un minuto y cada cual con su papeleta visitar a sus familiares y amigos, en el trabajo, en el barrio, en el estudio o en el club.

Nos dirigimos a vos para que vengas al círculo a transmitir tus experiencias y tus opiniones; cómo podemos mejorar el trabajo; si necesitas papeletas para firmar.

Cuando salimos a la democracia nos juramentamos: **NUNCA MAS DICTADURA**. Para que ello sea posible es imprescindible la participación del pueblo unido en la vida política. Ganar a la juventud para la democracia, es darle seguridad que en democracia también hay soluciones e interrogantes. En particular que los crímenes, torturas, violaciones y desapariciones no quedarán impunes.

¿Qué te parece, cómo podemos hacer para que más jóvenes participen en esta cruzada democrática que recorre la república al estilo artiguista, como una admirable alarma, para que nuestro pueblo no sea ganado por la frustración y resignación del proyecto conservador del gobierno? ¿Tenés amigos o compañeros con quien podamos conversar? ¿Tenés propuestas o ideas?. Vení al círculo y planteálas.

Tal como dice nuestro estatuto aprobado por el 8º Congreso, en mayo de 1986, : "...la organización de base de la UJC es el círculo, el círculo desarrolla una acción abierta a todos los jóvenes. Aplica la orientación general de la UJC, promueve en forma creativa todas aquellas actividades que responden a los intereses y aspiraciones políticas, económicas, culturales, sociales y deportivas de la juventud.

¿FIRMO POR EL REFERENDUM?.....

¿TIENE PAPELETA?.....

¿TIENE CREDENCIAL?.....

¿ESTA HABILITADO PARA FIRMAR?.....

¿TIENE CARNE?.....

FIRMA DEL AFILIADO.....

El máximo organismo de dirección de los círculos es la asamblea de afiliados que se reúne una vez al mes para analizar los problemas de la juventud del lugar, elaborar trazar y discutir los planes".

Nuestra actividad hoy está centrada prioritariamente en la recolección de firmas pro-Referéndum, como un primer deber democrático. Pero también centramos nuestra preocupación en todos los problemas que aquejan a la juventud y a la patria: la ruina progresiva de la enseñanza, de la salud, el nivel en descenso de los salarios, la superexplotación de los (y fundamentalmente las) jóvenes trabajadoras, la despoblación de la campaña Frente al proyecto conservador de las clases dominantes, que sustenta el Partido Colorado y sus cómplices, levantamos el programa de la esperanza que sostiene el Frente Amplio. Frente a la pretensión del gobierno de que adaptemos nuestros sueños y necesidades de jóvenes a los dictados de la política económica fondomonetarista, levantamos nuestra voluntad de luchar por cambios reales en la vida nacional. Ante la pretensión de que aceptemos que no haya **verdad y justicia**, levantamos nuestras papeletas de firmas y nos sentimos hermanos del pueblo y la juventud argentinos que en memorables jornadas frenaron una nueva intentona golpista que hubiera ensangrentado una vez más al pueblo hermano. Somos por lo mismo solidarios en la práctica, con Nicaragua que levanta la esperanza y la dignidad de un futuro soberano para los pueblos de América Latina. Y frente al derrumbe del mundo capitalista, con sus crímenes y guerras, con sus drogas y escándalos, nos sentimos fortalecidos en el ejemplo del Socialismo Real, de Cuba y de la Unión Soviética, que bajo el lema de: **MAS DEMOCRACIA, MAS SOCIALISMO**, se prepara a ingresar en el año 2000 incrementando a niveles desconocidos por la humanidad, el bienestar de su pueblo, en condiciones de multiplicar la ayuda a los países que inician caminos de independencia y capaz de asegurar definitivamente que el militarismo belicista del imperialismo, no sumirá a la humanidad en la noche nuclear.

"Hasta 1984, los jóvenes comunistas conjugamos el verbo resistir", decíamos en nuestro 8º Congreso, "ahora se trata de conjugar el verbo **AVANZAR**".

Nuestra Patria, el futuro, nos exige avanzar. Avanzar juntando firmas para derrotar la impunidad y fortalecer la democracia. Avanzar en la organización de los estudiantes, en la lucha por presupuesto, por democratización, por la defensa de la autonomía universitaria. Avanzar por el salario, la capacitación y el respeto de los derechos de los jóvenes trabajadores. Avanzar con los jóvenes de todas las barriadas, de las fábricas y talleres, de Secundaria, de la UTU y la Universidad, de Montevideo y del Interior.

Hace un año, 2500 delegados de todo el país, discutieron en cuatro maravillosos días de fraternidad, de creación, de alegría, y de combatividad, la línea de la UJC. Fue nuestro 8º Congreso, el primero después de 11 años de dictadura. A un año de ese gran acontecimiento te invitamos a participar en la Asamblea Mensual de tu círculo, para contribuir con tu imprescindible esfuerzo a multiplicar la capacidad de la UJC de participar en las primeras filas de los combates por el fortalecimiento de la democracia, por su avance en la perspectiva del gobierno popular del Frente Amplio.

Te esperamos. Hasta pronto.

COMITE EJECUTIVO DE LA UJC